



UDA

Mi Universidad

*Nombre del Alumno: Jesús Antonio Domínguez Escandón*

*Nombre del tema: carta*

*Parcial: 2*

*Nombre de la Materia:*

*Nombre del profesor:*

*Nombre de la Licenciatura:*

*Cuatrimestre: 2°*

Querido amigo del futuro

Espero que esta carta te encuentre bien. Hoy quiero hablarte sobre dos estilos arquitectónicos muy significativos del pasado: el Gótico y el Barroco.

Ambos dejaron una marca profunda en la arquitectura de su época y siguen siendo admirados en la actualidad. El Gótico se originó en el siglo XII y se extendió hasta el siglo XVI. Este estilo se distingue por sus altas estructuras puntiagudas, ventanas de vitrales llenas de color y luz, y bóvedas de ojiva que permiten techos muy altos.

Las catedrales góticas, como la famosa Catedral de Notre-Dame en París, presentan paredes delgadas y torres esbeltas que parecen querer alcanzar el cielo, transmitiendo una sensación de espiritualidad. Las grandes ventanas de vitrales narran historias religiosas, iluminando el interior de manera impresionante. Por otro lado, el Barroco, que emergió en el siglo XVI, es mucho más ornamentado y dramático. Este estilo busca impresionar y emocionar. La Basílica de San Pedro en el Vaticano es un claro ejemplo: con su imponente cúpula y columnas salomónicas, el Barroco crea un ambiente de movimiento a través de sus curvas y detalles ornamentales. Los edificios barrocos presentan decoraciones elaboradas que parecen casi cobrar vida, jugando con luces y sombras que cautivan a quienes los observan. Ambos estilos, aunque distintos, reflejan la búsqueda humana de grandeza y belleza.

Con afecto, Tu amigo del pasado.

